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En  la  sociedad  normal,  cuando  se  ve  a  las  personas  sobresaliendo  o 
haciéndolo mejor, avanzando o evolucionando, la multitud de animales salta 
sobre ellas para destruirlas, calumniarlas, etc.

Es un instinto natural para muchas personas. No siempre lo fue, pero por la 
mala programación que los judíos han incrustado en la humanidad, en eso 
se  ha  convertido.  En  la  antigüedad,  la  gente  promovía  al  guerrero,  al 
intelectual,  al  músico,  al  cocinero o a cualquier  persona en su pueblo o 
comunidad que intentara hacerlo mejor.

Hoy vivimos en lo inverso. En el momento en que alguien que no es judío 
sobresale  o  hace  algo,  una  multitud  de  idiotas  sin  cerebro  se  acerca 
rápidamente  a  ellos  para  asimilarlos  al  borg  mediante  la  destrucción  o 
manteniéndolos cada vez más bajos.

Ese  sentimiento  de  negatividad  reactiva  hacia  estas  personas  y  esta 
energía en nosotros mismos está programado. Definitivamente también es 
más  fácil  expresar  un  aspecto  negativo  aquí  que  ponerse  en  orden  y 
avanzar también. Es más fácil atacar y destruir.

Por lo tanto, muchas personas toman exactamente este camino para evitar 
el desarrollo personal.

En  las  sociedades  gentiles  de  antaño,  avergonzar,  criticar  y  atacar  a 
individuos superiores no era bienvenido. Esta situación se ha normalizado 
ahora porque vivimos en una sociedad donde la mayoría de la gente se 
contenta con permanecer en el nivel más bajo posible.

El énfasis en la destrucción de lo que será mejor es la base del comunismo. 
Los siguientes pasos hacia  los  extremos lógicos aquí  son los borg,  que 
matan la individualidad y anulan todo el trabajo de la naturaleza. Los grises 
son la  aplicación de esta regla  a  una realidad brutal  con una severidad 
tecnológicamente forzada.
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Con el paso de los años he comprendido que este comunismo inherente 
está presente en muchas personas. Eso está programado. Esto se genera 
debido a la inseguridad, el miedo y, en general, cualquier cosa que haga 
fracasar a la humanidad. Es una fuerza entrópica en las almas que se ha 
dejado reinar, expresada hacia afuera.

Las  razas,  los  pueblos  y  las  civilizaciones  que  permiten  que  esto  se 
generalice, simplemente colapsan. La belleza nunca se produce. La gente 
se levanta del barro y vuelve a caer sin alma en el barro.

Del otro lado, lugares donde lo anterior no puede seguir su curso, florecer, 
crecer, conseguir un orden creado y avanzar en poder y evolución.

Un lunes típico para mí consiste en leer calumnias,  ataques personales, 
difamaciones, asesinatos de personajes o todo lo anterior. O simplemente 
otra conspiración de tres cuellos de lápiz enojados y una tonta con una nariz 
grande sin nada que hacer desde que cerró su sinagoga local, que ahora 
han declarado que "¡¡¡¡se acabó el tiempo!!!!! 11111111111!", por centésima 
vez.

Alguien me envió un correo electrónico con todas sus imaginaciones sobre 
lo  que  significa  mi  imagen.  La  diatriba  esquizofrénica  tenía  muchas 
suposiciones  sobre  por  qué  cometería  este  gran  crimen  de  promover 
literalmente a Zeus y poner su estatua aquí para que todos la vieran.

Por ejemplo, podría ser un reflejo de mi ego tan descontrolado y enorme. 
¿O fue una técnica de intimidación hacia su pequeño y lamentable trasero? 
¿Tal vez fue el  hecho de que debería poner a Ghandi como mi foto de 
perfil?  ¿Eso  haría  que  su  pequeño  trasero  retorcido  se  sintiera  mejor? 
¿Quizás poner allí un santo vegetariano?

Tal vez sería demasiado lejos para mí ir y decir esto: la cuestión no es la 
existencia del ego [como dicen las religiones enemigas], sino en realidad, lo 
que este "Ego" está haciendo. ¿Tenemos un sistema de valoración para los 
"egos" que están pasando por este planeta?

Si no se entiende lo anterior, ¿por qué uno es satanista en primer lugar? 
¿Culpar a la élite todo el  día y no hacer ningún esfuerzo realmente por 
llegar a ninguna divinidad, pero pasar todo el día siendo como una persona 
más de la mafia?
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Este tipo de "satanistas" no han entendido en esencia qué es el satanismo. 
Dado que muchos nacen en el  engaño y todos nacemos rehenes de la 
mentalidad  de  la  mafia  caníbal,  es  cuando  nos  alejamos  de  esto  que 
comenzamos a crecer.

Seré  muy directo  aquí.  La  razón por  la  que ves  la  sociedad como una 
mierda y la mitad del planeta o más es literalmente una mierda, es por esta 
mentalidad.

Combinando  esta  mentalidad  con  las  tendencias  ya  negativas  que  se 
muestran sobre la naturaleza y cómo todo va hacia abajo por naturaleza, 
todo  lo  que  lograrás  aquí  es  la  muerte,  la  decadencia,  la  muerte  del 
desarrollo y el logro de un esclavo NPC sin alma.

Los esclavistas y aquellos que querían mantener el poder mantenían a la 
gente en este nivel de animales canibalizadores totales. Siempre es fácil 
tratar con estos animales, siempre que tengas un látigo. La muerte de la 
"Élite"  real  que impulsan a las turbas a destruir,  los mantiene seguros y 
seguros en su capacidad de esclavizar.

Entonces no quedará nadie para ayudar a nadie, ya que la mafia caníbal 
matará a sus propios líderes, visionarios, buenas personas y cualquier joya 
que esta porquería humana haya logrado dar a luz.

En cierto sentido, este mundo ya no merece ídolos a emular, el de Zeus, 
Atenea, Shiva o Varja. Por lo tanto ahora tienes tu kike Jesús y otro kike 
Mahoma, lo que refleja a muy buen nivel la caída general de la humanidad. 
Este ídolo también refuerza la misma caída mediante una falsa emulación.

Al destruir lo que es bello, noble, poderoso e ideal, nos hemos hundido en el 
pozo donde los comunistas mentalmente infestados como el de arriba son 
libres de reinar.

Dejé las religiones enemigas porque no quería ser una historia larga y gris. 
No quería ser como "nadie", ni tenía la exigencia de que otras personas 
fueran "iguales a mí". Me negué a aceptar la identidad de esclavo para mí. 
Estaba bien idolatrando lo que era superior a mí. Me sentí inspirado por las 
estatuas de Zeus o las historias de los Dioses antiguos, y por eones de 
gente mejor y más elevada que esta basura sin valor de hoy.
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Duermo muy bien por las noches con asombro y reverencia hacia seres 
superiores que yo, y duermo mejor sabiendo que si crezco podré proteger a 
otros  que  están  creciendo.  Me siento  genial  sabiendo  que  he  intentado 
conquistarme  a  mí  mismo  desde  ayer,  o  luchar  para  resistirme  a 
convertirme en una oveja borg NPC.

El mismo sentimiento que la gente experimenta con gran disgusto cuando 
alguien está por encima de ellos, o alguien está tratando de avanzar, siento 
el mismo sentimiento de dolor y disgusto cuando veo a las personas aceptar 
estar estancadas o no querer avanzar.

Nosotros y ellos somos una especie de alma diferente. En cierto sentido, 
cualquiera que se embarca en el satanismo espiritual ha descubierto que él 
también es de esta especie. Nos gusta ver soles en crecimiento y no nos 
regocijamos  con  las  imágenes  de  cadáveres  que  se  vuelven  "iguales  a 
nosotros mismos".

Para aquellos que no tienen esta mentalidad, vayan a su reunión islámica o 
sinagoga local.  Allí  no encontrarás muchas "personas importantes" a las 
que odiar, ni con quienes conversar o de las que sentirte rechazado. Sólo 
encontrarás personas con las que te sientes "igual"  y un par de imanes 
analmente abusivos que te golpearán como a un animal para obligarte a 
caminar alrededor de una roca. De hecho, eso es lo que muchas personas 
merecen con esta mente rápida que poseen.

Para el resto de nosotros, es poesía en nuestros oídos cuando pensamos 
que: Satanás es una fuerza humana innata de desarrollo que afirma en voz 
alta: "¡Y que todos los hombres sean creados desiguales!".
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